



# やらまいか

クラブテーマ：原点回帰

会長／金田 柁宏 幹事／大島 嗣雄 会報委員会／中村 嘉輝・中西 弘徳 例会／毎週火曜日 12:30 豊川商工会議所  
事務局／豊川市豊川町辺通 44 豊川商工会議所会館内 TEL0533-86-2535 FAX0533-86-8889 HP／<http://toyokawahoi.tank.jp>

本年度 34 第回 通算 1471 回 平成 29 年 3 月 14 日 (火)	出席報告	会員総数	出席者数	出席率	2/28 修正出席率
		61 名	35 名	60.3%	96.5%

ゲスト：米山奨学生 ヒエンさん ビジター：メーキャップ受付 11 名

# 米山奨学生の送別会



## ★会長あいさつ

### 金田 柁宏会長



こんにちは。3月8日～10日に台湾の台中松竹 RC の創立 20 周年記念式典に当クラブから 17 名の

方がご出席を頂きまして、ありがとうございました。私は、喪中という事で訪問できませんでしたが、皆様のご尽力に感謝を致します。大変素晴らしい式典だったと幹事から聞きました。そして、翌日には当クラブ 30 周年記念事業の一つの交換植樹の桜の植樹を無事に行うことが出来たという事で、植樹した桜が大きくなる事を願っております。訪問して頂いた皆様には、心より感謝申し上げます。また、台中松竹 RC より記念品を頂きました。

急須の様です。皆様にご披露させて頂きます。



3月のロータリー強調月間は、水と衛生月間です。地域社会における安全な水の公平な提供、衛生設備や衛生状況の改善、持続可能な水設備と衛生設備の設置、資金調達、維持管理を地域住民が行っていくための能力向上、安全な水と衛生の重要性について、地域住民の認識を高めるためのプログラム支援、水と衛生に関連した仕事に従事することを旨とする専門職業人のための奨学金支援を強調する月間です。私たちの日本は、水道の蛇口をひねれば、いつでも美味しい水が飲めます。世界各地においては、安全な水を飲めない人達が多くいます。世界の人々に綺麗な水を供給できる企画があれば、クラブとしても参加していきたいと思っております。

## ★幹事報告

### 大島 嗣雄幹事

例会臨時変更のお知らせ  
次回例会について

## ★カウンセラーの挨拶 大場篤委員長



こんにちは。早いもので、もう1年経つのかなという感じです。ロータリーの年度は7月からですが、大学の年度で4月から今月までの1年間、米山奨学生のカウンセラーをさせて頂きました。

米山奨学生は、男性だと思っていたら、女性の奨学生ということで、自分が出来るのか心配をしておりました。でも、とても良い子で、何の問題もなく、連絡も普通につくし、メールも直ぐに返信してくれるし、言葉も通じるし、約束もキッチリしているし、本当に助かりました。貴重な体験が出来たと感謝をしております。

ベトナムと日本の懸け橋になってもらうことが本来の目的ではありませんでしたが、無事に豊橋の会社に就職が決まったという事で、良かったと思っています。皆さん、どうもありがとうございました。

## ★クラブからの激励金の贈呈



## ★激励のことば 金田 柁宏会長

まず、カウンセラーの大場委員長、1年間ご苦労様でした。

ヒエンさんには、昨年の5月の米山奨学生のオリエンテーションの時に会いまして1年が経ちます。

ヒエンさんには、1年間、米山奨学生として清く正しく生活して頂いたことに感謝を致します。

豊橋技術科学大学を無事に卒業され、豊橋の会社に就職されてということで、おめでとうございます。米山奨学生として経験されたことを、今後の社会人として活かして頂ければと思います。健康には十分に注意して、これからも頑張ってくださいと思います。

### ★激励のこぼし 大島嗣雄幹事

昨年の5月に米山奨学生のオリエンテーションで、初めてヒエンさんに会いました。この地区の米山奨学生全員が集まっていたので、こんなに多くの奨学生がいることを知りました。国籍は、色々いらっしやいました。明るい子もいれば、少し心配そうな子もいました。その中に、ヒエンさんがいました。第一印象は、とても清楚なお嬢さんという感じで、米山奨学生の中で1番の美人だと皆で話をしました。

ヒエンさんは、非常に勉強熱心で日本の文化も学ばれており、日本語も非常に上手だと地区から話を伺いました。

これからは、私と同業者の豊橋の会社に就職されるということです。大学の近くにある立派な会社で、日本でもトップクラスの会社です。これからは会社の技術者として、ぜひ頑張ってくださいと思います。将来は、ベトナムの経済発展に貢献されたら良いなと思っています。街で見かけたら声を掛けて下さい。メンバーの皆さんにもお願いします。頑張ってください。

### ★激励のこぼし 細井勉会員

ヒエンさん、大学卒業と就職おめでとうございます。

私は東南アジアを色々見ていると、ベトナムが親日的で1番いいなと思っています。ゆくゆくは、ベトナムに事務所をとという考えもあり、私の会社にと思っていました。豊橋の良い会社に就職されたので、日本とベトナムの懸け橋になって頂ければと思います。色々厳しい事、悲しい事などありますが、それを乗り越えて頑張ってくださいと思います。

### ★激励のこぼし 度会尚志会員

1年間、お疲れ様でした。ベトナムと日本の懸け橋になって頑張ってくださいと思います。

### ★お礼のあいさつ ヒエンさん



皆さん、こんにちは。1年は早いです。本当に早いです。私は、日本に来て7年経ちました。最初、日本

に来たときに、先輩から米山奨学金をもらっていること、ロータリークラブの方々と食事をしたり、色々な話をするなどのお話を聞きました。自分もいつか米山奨学生になりたいと思っていました。学生の最後の年に米山奨学生になれました。

初めて、ロータリークラブの例会に来たとき、皆さんは私に会ったこともないのに、とても温かい目で見られて嬉しかったです。私から見ると、叔父さん、お爺ちゃんぐらいの人たちで、自分の家族を思い出しました。ありがとうございました。

学生最後の年で、色々心配事も沢山ありました。皆さんから精神的、経済的に応援してくれて無事に卒業が出来ました。これからも日本で頑張りたいと思います。自分の力は、とても小さいと分かっていますが、日本とベトナムの懸け橋にチョットでも貢献できたらと思って、頑張りたいと思います。

皆さんには、本当にお世話になりました。特に、カウンセラーの大場さんには、色々ありがとうございました。今日、ここで皆さんとさよならですが、いつかまた、どこかで皆さんに会えたらいいなと思っています。本当にありがとうございました。

### ★ニコニコボックス

田中健司会員	結婚を祝って頂き
加藤哲山会員	誕生日を祝って頂き
永田恵照会員	色々祝って頂き
夏目雅康会員	〃
井澤秀明会員	〃
藤原規彰会員	結婚記念日を祝って頂き
井指光基会員	〃

会報担当：中村嘉輝会員・中西弘徳会員